



José A. Valverde Castro

Director de Abogado Amigo Valencia. Especialista en Derecho de familia, herencias y sucesiones.



Demanda contencioso-administrativa solicitando la equiparación salarial entre funcionarios

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 11-11-2019
- Materia: Derecho Administrativo
- Especialidad: / Derecho Administrativo / Proceso Contencioso - Administrativo
- Número: 13658
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: CUERPOS Y FUERZAS DE SEGURIDAD DEL ESTADO, PAGO DE SALARIO, Policía, Salario

Documentos originales presentados

- [Demanda](#)
- [Sentencia](#)

El caso

Supuesto de hecho

Valencia, 26-02-2019

Tras la resolución de la administración, el afectado por su denegación recurre a los tribunales con la finalidad de conseguir una equiparación salarial con otro funcionario. Esta equiparación se basa en un principio de igualdad de retribución ante el desempeño de las mismas funciones.



(Foto: E&J)

La situación surge debido a la creación de nuevos puestos de funcionariado ya que se genera una asimilación de funciones equiparable a la de órganos superiores por parte de aquellos que llevaban más tiempo. Sin embargo, no se ve incrementada en la misma medida la retribución, por lo que se da una situación en la que dos p

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |